Liebe Tanzgemeinschaft,

die "Tage zwischen den Jahren" machen mich nachdenklich und dankbar...

das Aussprechen der Realität ist hilfreich, die aktuelle Lebenssituation anzunehmen und Zuversicht zu entwickeln. Dabei hilft der Text, den ich schon seit 2008 kenne, aber immer wieder neu interpretiere.

Beste Wünsche für das Neue Jahr. Liebe, herzliche Grüße Barbara

## Im Vorüber der Zeit

Im Vorübergehen der Zeit Innehalten Zurückschauen und sehen Was das Leben gegeben hat Sich wundern Wie viel sich ereignete In den erlebten Jahrzehnten Dankbar sein Für das Gute, das Schöne Auf unserem Lebensweg Wahrnehmen Und wahr sein lassen Wie schnell alles dahin ging

Wieder und wieder staunen
Durchgekommen zu sein
Durch Gefahren, Ängste, Krankheit
Manch harte Enttäuschung
Abermals Schmerz empfinden
Über Abschiede, Trennungen, Sterben
Vielleicht das Trauern nachholen

Nochmals erschrecken Über Krieg, Unrecht, Verbrechen, die Abwesenheit von Menschlichkeit in unserem Jahrhundert

Sich erinnern und nicht vergessen Aber auch Freude zulassen Über Mauern, die stürzten

Im Vorüber der Zeit Der erlebten Behütung Betend gedenken: Wir wurden geführt

Aus all dem Erfahrenem Die Zuversicht schöpfen In jeder Zukunft bist Du unser Leben

Theresia Hauser